



長期的な視点で地域創生に取り組む 株式会社日本共創プラットフォーム（JPiX）への出資について

商工中金は、本日、株式会社日本共創プラットフォーム（本社：東京都千代田区、代表取締役社長：富山 和彦、以下「JPiX」）に対し、10億円を出資することを決定しました。

JPiXは、地域創生を目的とする投資・事業経営会社です。株式会社経営共創基盤（本社：東京都千代田区、代表取締役 CEO：村岡 隆史）の子会社として、主に地域の中堅中小企業に対し、長期的な投資や事業経営のノウハウを用い、地方創生における恒久かつ持続的なプラットフォームとなることを企図しています。

ローカル経済圏は、国内 GDP の 7 割を占め、地域密着型の基幹産業で構成されていますが、労働生産性の低下や事業承継問題、新型コロナウイルス感染症の拡大による影響など、多くの課題を抱えています。

同社は、課題を抱える中堅中小企業に対し、AI や IoT、ロボティクス等のデジタル技術を適用したテクノロジーの活用により生産性を改善していきます。また、事業承継に課題を抱える中小企業には、株式の長期的保有による経営への長期的な支援をコミットしていきます。

商工中金は、同社の取組みに賛同し、連携して地方創生や活性化に積極的に取り組むため、出資を行いました。商工中金は、経営改革プログラムを通じて培ったマインド、ノウハウをもとに、お客さまに寄り添い、伴走支援をすることで、お客さまの経営課題の解決と一緒に頑張って取り組んでまいります。

【株式会社日本共創プラットフォーム（JPiX（※））概要】

※Japan Platform of Industrial Transformation, Inc.

所在地	東京都千代田区丸の内一丁目9番2号 グラントウキョウサウスタワー8階
代表者	代表取締役社長 富山 和彦
設立	2020年5月13日

NEWS RELEASE

SHOKO CHUKIN BANK



【JPiXのスキーム図】

